



EL USO EFECTIVO DE HERRAMIENTAS PREVENTIVAS FUE CLAVE EN ESTE LOGRO.

Ferrocarril de Antofagasta recibe galardón a la Excelencia Operacional por histórico índice de seguridad

● Ferrocarril de Antofagasta (FCAB) fue reconocido por la Mutual de Seguridad con el premio Excelencia Operacional, distinción que destaca su desempeño en materia de seguridad laboral, tras alcanzar un Índice de Frecuencia (IF) de 0,42, el más bajo en la historia de la compañía.

Este logro es fruto del fortalecimiento continuo del sistema de gestión de riesgos en seguridad y salud, y refleja una cultura preventiva que pone a las personas en el centro de todas las decisiones operacionales.

“El premio no solo reconoce una cifra histórica, sino que también valida años de esfuerzo, compromiso y trabajo colaborativo. Hoy se puede visualizar metodología, profundidad e interés de todo el equipo por cuidarse día a día. Este reconocimiento corona un camino que venimos construyendo hace años, y ahora el desafío es superarnos, porque la seguridad y salud son intransigentes”, destacó David Fernández, Gerente General de FCAB.

“Este es un reconocimiento muy especial que entregamos desde la Mutual de Seguridad, porque apunta a la excelencia en la operación. No se trata solo del trabajo diario, sino también del propósito: el qué, el porqué y el para qué hacemos lo que hacemos”, expresó Héctor Garay, Gerente Nacional de Minería de Mutual de Seguridad.

Uno de los elementos claves para alcanzar este resultado ha sido el uso efectivo de herramientas preventivas en todos los niveles de la organización, permitiendo anticiparse a riesgos y mantener el control operacional. Además, FCAB ha sido pionero en la implementación de controles críticos en la industria ferroviaria, fortaleciendo su liderazgo en seguridad.

Este reconocimiento reafirma el compromiso de la compañía con una cultura de reportabilidad preventiva y mejora continua, elementos fundamentales para seguir avanzando hacia operaciones más seguras y sostenibles. **CG**